

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第22号
令和3年7月9日
文責：校長 大江律子

歯みがき名人になろう！～自分の歯を大切にする龍野っ子に～

今、宗先生が各学級に「上手な歯みがき」について指導していただいています。歯科検診の結果を確認し、自分の歯の状況を知り、どんなふうに歯みがきをしたらいいのか、具体的に教えていただいています。染め出しも行い、特に上手く磨けていない場所を確認しています。どの学級でもしっかり話を聞きながら「正しい歯みがき」の仕方を学んでいます。

学校では、5月に歯科検診を行いました。現在の治療率は、37.5%です。低学年は受診して下さっている家庭が多いのですが、学年が上がる毎に治療率は下がっています。

部活や習い事などいそがしい子どもたちも多いと思いますが、むし歯は治療しないと治りません。乳歯のむし歯は、永久歯の生え方にも影響があると聞いています。

早く治療をすると早く終わります。夏休みに是非、治療をお願いします。

子どもたちの歯を守るのは私たち大人です。学校でも、歯みがき指導など取り組んでいきます。年をとっても自分の歯で生活できるよう、子どもたちのためにがんばりましょう。



熊本県教育委員会から授業参観に来られました

7日(水)、熊本県教育委員会、上益城教育事務所、甲佐町教育委員会から10名の方々が訪問され、2年生の授業を中心に、全学年の授業の様子を参観していただきました。参観いただいた方から「子どもたちが落ち着いて学習できている」「あいさつがよかった」「掲示などしっかりコメントしてあった」など、たくさんほめていただきました。「先生方が一生懸命がんばっている」と話していただいたことがとても嬉しかったです。龍野小の職員のがんばりがしっかり伝わっていました。

これからも、学校総体として子どもたちのためにがんばっていきます。

きれいな花がさきました……

今年も、きれいな朝顔が咲きました。1年生の子どもたちは、「先生、ピンクの花でした」「今日〇つ花が咲きました」と水をかけながら、話してくれます。どの子どもともうれしそうにお花のお世話をしていました。1年生の朝顔は、どれもとてもきれいに咲いています。1年生がしっかりお世話した様子がつたわってきます。1年担任の緒方先生は、放課後毎日1年生の朝顔の様子を観察しています。となりの朝顔に巻き付かないようにつるの様子を確認したり、水をかけたり。担任の支えがきれいな朝顔の花につながっています。

龍野小の職員は、毎日子どもたちのために、がんばっています。子どもの笑顔のために、見えないところで努力する龍野小の職員です。



地域の方から、「自転車でのヘルメット着用がまだできてない子もいる」と聞きました。学校でも再度指導しました。ご家庭でも、子どもたちの命を守るために、「ヘルメット着用」についてご指導ください。